



Cumplir la palabra empeñada



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, chequeó este sábado varias obras en el municipio holguinero de Gibara, cuya construcción en buena parte de los casos ha sido un reclamo de la población

Yudy Castro Morales, 27 de Mayo de 2023

Cuando a inicios de febrero el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, comenzó sus recorridos por el municipio holguinero de Gibara, en calidad de candidato a diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, los pobladores de Caletones, una de las primeras comunidades visitadas, aprovecharon el intercambio para plantear, de manera transparente y sin tapujos, sus principales problemáticas.

De aquel amasijo de preocupaciones emergieron, entre otras, dos urgencias: la reparación del vial y el mejoramiento del abasto de agua. Hoy, casi cuatro meses después, allí se trabaja en 17 de los 22 kilómetros del camino, se estima concluir la labor a finales de junio, y se dan los primeros pasos para la instalación de una planta desalinizadora y un sistema de bombeo.

Sobre esas labores, que a juicio de los lugareños significa cumplir con la palabra empeñada, conoció este sábado el Jefe de Gobierno, quien, acompañado por las máximas autoridades provinciales y del municipio, chequeó varias obras en Gibara, cuya construcción en buena parte de los casos ha sido un reclamo de la población.

En Caletones específicamente, comunidad costera ubicada a 18 kilómetros de la cabecera municipal, el Primer Ministro también dio seguimiento al proceso inversionista de una base de campismo que, a partir de las irregularidades identificadas en visitas anteriores, hoy avanza más ajustada a los requerimientos del lugar. Se interesó, además, por el comportamiento de la pesca, actividad fundamental de la zona, y por la posibilidad de ampliar el consultorio y reforzar los servicios de salud, de

cara a la etapa veraniega.



Fotos: Estudios Revolucion

Las acciones constructivas en la nueva sede del hospital general docente Gustavo Aldereguía Lima fue otro punto de examen en la jornada. La primera etapa, que incluye 22 objetos de obra, marcha hoy al 13,8 % de ejecución, apenas la mitad de lo previsto para la fecha.

No obstante, aseguró José Hernández Sarmiento, inversionista de Salud Pública en el municipio, en agosto se estima concluir con el cuerpo de guardia y la sala de medicina. «Hay que priorizar aquellas tareas que ya están en fase de terminación», indicó Marrero Cruz.

Que la calidad y la sensibilidad distingan los servicios al pueblo

Hasta varios centros gastronómicos también llegó la comitiva en la mañana de este sábado, consciente del papel determinante de esta actividad en la gestión local.

En el Sistema de Atención a la Familia La Criollita, el bar La Toja, la cafetería Gibasol y en la heladería, todavía en proceso constructivo, independientemente del objeto social de cada instalación, Marrero Cruz se interesó por la calidad y variedad de las ofertas y, sobre todo, por las reservas que, en materia de autogestión, aún quedan por explotar.

Respecto a la heladería, con capacidad productiva entre 1000 y 1200 litros diarios, llamó la atención sobre la imagen del local dedicado al expendio y sobre las fuentes de suministro de materias primas, pues la calidad también pasa por lograr estabilidad.

Y teniendo en cuenta que la atención a las personas en situación de vulnerabilidad ha sido una constante en los intercambios del Primer Ministro con las autoridades del territorio, la visita al hogar de ancianos Carlos J. Finlay no podía faltar en la agenda.

En un recorrido por la instalación, acontecido a mediados de abril, el Jefe de Gobierno había puesto énfasis en las condiciones de vida, la asistencia médica y en las opciones de entretenimiento. A esos asuntos también dio seguimiento esta vez, y aunque en la entidad se evidencian cambios, es preciso, a su juicio, continuar velando por la higiene, buscar soluciones con estructuras locales para mantener una alimentación balanceada e incrementar iniciativas que involucren en el trabajo social a los estudiantes y a la comunidad.



Fotos: Estudios Revolucion

Casi al final de la jornada, Marrero Cruz llegó hasta el Astillero Alcides Pino para evaluar el programa de construcción naval. De acuerdo con Boris Manuel Reyes Cuesta, director de la UEB Astinor, hoy se labora en la construcción de varias embarcaciones para las empresas pesqueras de occidente y para la acuicultura en la zona oriental. También se fabrican medios auxiliares a base de resinas y fibras de vidrio con una alta aceptación.

La atención radica en la búsqueda de soluciones

Con un análisis, en el Consejo de la Administración de Gibara, de los planteamientos realizados durante los recorridos de los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, previo a las elecciones de marzo, concluyó la visita a este territorio.

Del encuentro trascendió que, de los 250 planteamientos realizados durante los intercambios en las comunidades, los cuales continuarán como parte del sistema de trabajo del Gobierno, 61 están cumplidos y 189 en proceso. Al decir del Primer Ministro, ello refleja cuánto se puede hacer, a nivel local, en beneficio del pueblo.

El Programa de la Vivienda, la comercialización de productos agrícolas y el reforzamiento de acciones para el control de precios especulativos fueron algunos de los temas analizados en la reunión, escenario en el cual se insistió, una vez más, en la necesidad de hacer cosas diferentes, a partir de una mayor exigencia de los cuadros.

«Ante tantos problemas acumulados, ¿qué nos toca hacer como revolucionarios, como servidores públicos?, inquirió Marrero Cruz. La atención a cada inquietud no puede resumirse en una cifra, ni en un «se marcharon complacidos», aún con su problema a cuestas. La atención, subrayó el Jefe de Gobierno, radica en la búsqueda de soluciones, aunque sean parciales.



Fotos: Estudios Revolucion